



Comité: OMS (Organización Mundial de la Salud)

Tema B: ¿Cómo reducir las tasas de mortalidad de las enfermedades intranmisibles?

Descripción de Comité:

“Para mejorar la equidad en la salud, reducir peligros para la salud, promover modos de vivir sanos, y responder a los determinantes subyacentes de salud. ” (Organización Mundial de la Salud, NA) Este comité se encarga de todo lo referente a la salud, alertas y cuestiones de crisis de salubridad, así como de brindar apoyo a los países con problemas de carácter médico y vigilar las tendencias de sanidad.

Descripción del asunto:

Una enfermedad no transmisible (ENT) es que no es contagiable entre la gente. Enfermedades no transmitibles que pueden causar la muerte rápida o pueden tener una progresión lenta. Estas incluyen el problema cardíaco, de golpe, diferentes tipos de cáncer, asma, diabetes, la enfermedad crónica de riñón, etc. Todas estas enfermedades crónicas requieren de cuidado constante.

Historia del asunto:

El Comité de Organización de Mundial de la Salud establece que enfermedades no contagiosas son categorizadas por ser las causantes de más del 60 % de muertes por todo el mundo, el 40 % de estas personas son de países en vía de desarrollo. un factor de riesgo es el entorno al que la gente se expone.

la OMS en el Plan de Acción Global “ENT 2013-2020” tiene 9 objetivos voluntarios globales, incluyendo él de una reducción relativa del 25 % reducción relativa de

mortalidad prematura de enfermedades cardiovasculares, cáncer, diabetes o enfermedades crónicas respiratorias. Esto es planificado para ser completado hacia 2025.

Estudio del caso:

El 80 % de muertes de enfermedad crónicas ocurre en países de ingreso bajos y medios (sitios donde la mayor parte de las vidas líderes mundiales demográficas). El impacto de esta epidemia invisible regularmente crece. Enfermedades crónicas y pobreza van de la mano en un ciclo vicioso. La enfermedad crónica dificulta el desarrollo económico y empeora la pobreza. El pobre es también más vulnerable, teniendo más exposición a riesgos y menos acceso a la Seguridad Social.

Puntos de vista:

Según el Doctor Dewan Shamsul Alam, jefe de “Crónico de Enfermedades No Transmisibles”, se hace un problema de salud grande, en todo el mundo. También, dichas enfermedades son complejas y son interconectadas con muchos factores de riesgo. Los estudios han probado que la gran mayoría de los adultos tiene al menos un factor de riesgo para desarrollar una enfermedad no transmisible.

El Departamento de la salud pública y los Servicios Humanos de los Estados Unidos dijo que las enfermedades no contagiosas son la causa número uno de muerte e inhabilidad en el mundo.

Situación Actual:

por todo el mundo, este tipo de enfermedades ha arrebatado la vida a más de 35 millones de personas cada año, representando casi las dos terceras partes de las muertes líderes mundiales. en los países de ingresos medios, casi un tercio de aquellas muertes ocurren antes de la edad 60 años. son una emergencia de salud pública creciente. cuestan a la economía estadounidense mil millones de dólares cada año, y limita las actividades de millones de americanos. el perfil de esta enfermedad tiene implicaciones serias para la reducción de pobreza y el desarrollo económico, ya que, estrangulan el desarrollo macroeconómico. tienen un impacto severo sobre individuos, comunidades y países.

la falta de acceso a medicinas económicas y servicios de asistencia médica es también de las causas principales de estas muertes evitables.

a escala mundial, la carga de estas muertes aumentará en el 17 % en los próximos diez años, y en la región africana en el 27 %. el número absoluto más alto de muertes estará en océano pacífico occidental y regiones de sudeste asiático.

Conclusiones:

las Enfermedades crónicas hoy son la principal causa de muerte en el mundo. La acción global es necesaria. Pruebas claramente demuestran que las enfermedades no transmisibles son evitables. empleo de tabaco, inactividad física, empleo dañino de alcohol y dietas no saludables, son factores que colaboran en el desarrollo de dichos padecimientos.

Referencias:

WHO (NA) Metas, Recuperado el 21 de octubre del2013 de:
<http://www.who.int/healthpromotion/about/goals/en/>

WHO (NA) Noncommunicable disease prevention and control Report by the Director-General

Recuperado el 21 de octubre del2013 de:
http://apps.who.int/gb/archive/pdf_files/EB101/pdfangl/ang14.pdf

WHO (2013) The WHO Global NCD Action Plan 2013-2020. Recuperado el 21 de octubre del 2013 de: <http://www.who.int/nmh/en/>

NCD Alliance (2013) The Global Epidemic. Recuperado el 21 de octubre del 2013:
<http://www.ncdalliance.org/globalepidemic>

Centers for Disease Control and Prevention (2011) The Problem of Non-communicable Diseases and CDC's Role in Combating Them. Recuperado el 21 de octubre del 2013: <http://www.cdc.gov/globalhealth/ncd/overview.htm>